

A 8 ans, il trace sa diagonale de futur grand maître des échecs

Il leur a tous coupé le souffle. Du haut de ses huit ans, Albert Tomasi, le petit prodige de l'Échecs club ajaccien, vient d'inscrire son nom au palmarès des joueurs avec qui il faut désormais composer au niveau européen.

Hier, à Albena en Bulgarie, la mascotte de l'équipe de France a terminé à la 2^e place (ex æquo) du championnat d'Europe des jeunes.

Une performance qui a bien sûr ravi ses équipiers, son entraîneur dévoué (Vilaïsan Akkhanv) et le patron de la ligue corse, par ailleurs vice-président de la fédération française d'échecs, Léo Battesti. Il est vrai qu'Albert avait déjà quelques performances à son actif... Un peu plus tôt dans l'année, il s'était déjà arrogé le titre de champion de France petit-pousin. Mais, le jeune joueur vient de franchir un cap, et pas des moindres.

« C'est un exploit sans précédent pour les échecs insulaires, exultait hier Léo Battesti. La victoire d'Albert Tomasi, lors de la dernière ronde contre le champion de Biélorussie, consacre ce talentueux sociétaire de l'Échecs club ajaccien. À son actif, des victoires contre les champions nationaux de Croatie, Rouma-



Albert Tomasi, le jeune sociétaire de l'Échecs club ajaccien, s'est adjugé, hier en Bulgarie, la 2^e place ex æquo du championnat d'Europe des jeunes.

(Photo DR)

nie, Turquie et Ukraine... »

Parcours remarquable

L'espoir - très confirmé - corse n'aura finalement concédé qu'une seule défaite en Bulgarie contre un adversaire Azéris. Mais il se paye le luxe de terminer sur un superbe mat.

« Son parcours lors de ces championnats d'Europe est remarquable, poursuit Léo Battesti. Avec 7 points sur 9, Albert Tomasi enregistre le meilleur résultat de l'ensemble de l'équipe de France. A travers lui, c'est la politique de masse initiée par la ligue corse depuis une dizaine d'années qui est récompensée. Le niveau international des jeunes Corses n'est pas un produit d'importation mais bien celui d'une formation locale permettant l'éclosion de talents locaux. »

Une 2^e place européenne qui confirme, une fois encore, que la Corse figure désormais parmi les places fortes des échecs. Et qu'un futur grand maître international natif d'Ajaccio semble bien en train d'éclorre sous nos yeux, à la fois technicien hors pair et fin tacticien. Bref, un petit bonhomme déjà au-dessus de la mêlée. Chapeau l'artiste!